
 

Jahresbericht 2020 
 
 
2020 – Das Jahr das so vieles verändert hat… 
 
Ein Jahr, wie wir es noch nie erlebt haben. Voller Herausforderungen, voller Unsicherheiten, voller 
Ängste. 2020 ist das Jahr, in dem wir schlicht nicht wussten, was uns erwartet. Gesellschaftliche, 
wirtschaftliche und soziale Normen wurden plötzlich in Frage gestellt. Improvisationstalent und Fle-
xibilität wurde von uns Allen gefordert. In solchen Momenten ist es entscheidend, trotzdem optimis-
tisch zu bleiben. Eine positive Denkweise verbunden mit einer optimistischen Weitsicht kann enorm 
viel bewirken. 
 
Auch der Vorstand musste sich immer wieder auf neue Bedingungen einstellen. Leider konnten wir 
aufgrund der epidemiologischen Lage nur ein Anlass durchführen. Der «Besuch beim» Rettungs-
dienst Seetal am 16. September war informativ, interessant und lehrreich. Im ersten Teil erlebten wir 
ein äusserst interessantes Referat zum Thema «Medizinische Versorgung im Seetal» von Dr. med. 
Cornel Raess, CEO Seetalpraxen. Anschliessend gab uns Günther Becker, Geschäftsführer Rettungs-
dienst Seetal, Einblicke in die Organisation des Rettungsdienstes und die präklinische Notversor-
gung. Wir dürfen uns glücklich schätzen, in einer Region zu wohnen, in der die ärztliche Versorgung 
in höchstem Standard und nächster Nähe gesichert ist. Beim abschliessenden Apéro wurde intensiv 
diskutiert und das Networking gepflegt. Ein herzliches Dankeschön den Referenten für die interes-
santen Vorträge und dem Rettungsdienst Seetal für das Gastrecht und den offerierten Apéro. 
 
 
Der Förderverein entwickelt sich… 
 
Mit Freude dürfen wir zur Kenntnis nehmen, dass der Förderverein gewachsen ist. Per Ende Dezem-
ber 2020 zählen wir 108 Mitglieder. 
 
Ihnen, geschätzte Mitglieder, danken wir für die Unterstützung. Mit Ihrer Mitgliedschaft zeigen Sie, 
dass Ihnen die Entwicklung unseres Seetals am Herzen liegt.   
 
Ein grosses Dankeschön gebührt ebenfalls meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen, welche sich 
unentgeltlich für den Förderverein engagieren. 
 
 
Der Förderverein mit neuen Kräften in die Zukunft… 
 
Nach der Gründung im November 2018 ist nun die Aufbauphase abgeschlossen, Organisation und 
Strukturen sind vorhanden und die Abläufe definiert. Die Basis für eine gute Weiterentwicklung ist 
gegeben. 
 
Aus unterschiedlichen Gründen werden auf die kommende Mitgliederversammlung 4 Gründungs-
Vorstandsmitglieder zurücktreten und neuen Kräften Platz machen. 
Ivan Tschopp, Vizepräsident; Hans-Peter Racheter, Eventkoordination; Urs Steinmann, Finanzen, 
und ich als Präsident. 



 

Die Vorstandsmitglieder Sandra Weber-Blättler, Kommunikation, und Roger Brunner, Bindeglied zur 
IDEE SEETAL, stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung, ebenfalls Lisbeth Langenegger für das 
Sekretariat. 
 
Wir freuen uns sehr, dass alle Chargen wieder mit kompetenten und engagierten Persönlichkeiten 
besetzt werden konnten: 
Frau Claudia Wedekind, Kantonsrätin, als neue Präsidentin, Stephan Boesch als Vizepräsident, Rita 
Elmiger-Furrer als Eventkoordinatorin und Andreas Hübscher für das Ressort Finanzen. 
 
Die Mitarbeit und das Engagement verdienen hohen Respekt und Anerkennung. Wir sind überzeugt, 
dass die neuen Vorstandsmitglieder Ihr Vertrauen geniessen und gewählt werden. Herzlichen Dank. 
 
 
Der Förderverein IDEE SEETAL unterstützt ein wegweisendes Projekt… 
 
Gemäss unseren Statuten unterstützen wir finanziell die IDEE SEETAL für die Umsetzung von Projek-
ten. Im 2020 hat der Förderverein einen Grundbeitrag von CHF 13’000.— überwiesen. Die finanzielle 
Situation erlaubt uns nun, für das kommende Jahr zusätzlich das Projekt «Entwicklung kantonaler 
Entwicklungsschwerpunkt Hochdorf-Römerswil» zu unterstützen. Dafür sind total Fr. 25'000.– im 
Budget 2021 vorgesehen. 
 
Detailinformationen finden Sie im Kurzporträt in der Beilage. 
 
Dieses Leuchtturmprojekt ist eine einmalige Chance für die Weiterentwicklung in unserem Seetal, 
umso mehr freuen wir uns, einen namhaften finanziellen Beitrag leisten zu können. 
 
 
Wir glauben an die Zukunft des Seetals! 
 
Ihnen wünschen wir alles Gute, Optimismus und Zuversicht für die Zukunft. 
 
 
Hochdorf, im Frühjahr 2021 
 
 
Förderverein IDEE SEETAL 
Idee plus 
 
 
 
Josef Williner 
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